



学校だより

文責 校長 伊藤 由美子

光る目・光る心・光る汗の一貴山っ子

いっしょうけんめいの目で勉強

きもちのよい心であいさつ

たくさんあせを流して運動・掃除

◇一貴山小フェスティバルを開催しました◇



今年度は、6月13日(月)、15日(水)、16日(木)に2学年ずつ3回に分けて「一貴山小フェスティバル」を開催しました。種目は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、「的あてコーナー」「ティッシュつかみコーナー」「輪投げコーナー」「紙コップ積みコーナー」で、ディスタンスを取れるよう工夫しての活動となりました。



フェスティバルの目的は、異学年との交流を深めることです。6年生が材料の準備や、大まかな流れを考えてくれ、具体的には、5年生・4年生も下の学年の子どもたちにやり方の説明を行いながら進行したり指示を出したりしていました。4・5年生は、今回前に出て進行をしたり、道具の設置や後片付け、競技を進めたりするという体験は、初めてでした。しかし、初めてとは思えないきばきとした動きで、大変素晴らしいリーダーシップを発揮することができていました。

◇体カテストを行いました◇



5月30日～6月10日は、体カテストの期間でした。今年度は、3～4名のスポーツ推進委員さんが、お手伝いに来てくださり、子どもたちの記録を測定してくださいました。また、子どもたちへの励ましの声かけもしていただき、いつもよりやる気も増していたようです。前年度と比べて、「〇回記録が伸びた」とうれしそうに報告してくれた子どももいました。



き、いつもよりやる気も増していたようです。前年度と比べて、「〇回記録が伸びた」とうれしそうに報告してくれた子どももいました。

◇3年ぶりの水泳授業

新型コロナの影響で、ここ2年間、糸島市の小中学校は水泳の授業ができませんでした。しかし、今年度は、感染対策をしっかりと行いながら実施することになりました。



3年ぶりの授業ですから、ゆっくりと水に慣れることから始めます。顔を洗ったり、足をバタバタしたり、プールの中を歩いて進んだり、水の感覚を確かめていました。「水がつめたあい!」「あー気持ち良かった!」といった声が聞かれ、次はもっといろんなことに挑戦するぞと意欲を高めていました。



か、次はもっといろんなことに挑戦するぞと意欲を高めていました。

◇5年生「代かき」体験◇



6月28日(火) ISK(一貴山青年研究会)の方の御指導で、「代かき」体験をさせていただきました。藁や雑草をうめこんで、土を砕きならずという「代かきの効果」についても体験をすることで学びました。これから、稲の苗がすくすく育ってくれることを願っています。

◇7月2日(土)の人権学習参観◇

 <p>【1年生】「いいところ見つけ」</p>	 <p>【2年生】「すきを見つめよう」</p>	 <p>【3年生】「はなのすきなうし」</p>
<p>自分の好きなものをみんなに紹介して、友達から「いいね」って言われました。</p>	<p>友だちの「好き」を大切に する心について学びまし た。</p>	<p>いろんな考えを認めるには、 どんな心が大切かについて 考えました。</p>
 <p>【4年生】「一万着のドレス」</p>	 <p>【5年生】「心の健康」</p>	 <p>【6年生】「ジェンダー平等」</p>
<p>友達とよりつながり合うため に大切な心について学びまし た。</p>	<p>不安や悩みで困ったときに は、どうしたらよいかについ て考えました。</p>	<p>性別に関わりなく、誰もが自 分らしく生きることについて 学びました。</p>

お知らせ

今年度も、前後期の二学期制で教育活動を行います。

従いまして、

- 前期前半 4月6日～7月20日、
- 夏休み 7月21日～8月29日、
- 前期後半 8月30日～10月5日、
- 秋休み 10月6日～10月10日、
- 後期前半 10月11日～12月23日、
- 冬休み 12月24日～1月9日
- 後期後半 1月10日～3月24日です。

※行事は変更になる場合があります。

※市内小中学校は8月12日、15～17日まで、学校閉

庁日となります。これは、教職員の心身の健康増進
と休暇取得の推進(ワークライフバランスの向上)
と夏季の省エネルギーの推進を目的としています。
この期間中は、学校には教職員が不在となりますので、
ご理解ご協力をお願いします。

緊急の際は、糸島市教育委員会学校教育課
(TEL332-2097)までご連絡ください。